

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

**Protokollant** Viktor W., Max K.

**Anwesend** Mario M., Valle N., Chris K., Max K., Daniel S., Viktor W., Benni N., Caro U., Alex T., Sven W., Richard W., Julia B., Hans S., Jan H. (ab 18:54 Uhr)

**Gäste** Alex C., Stefan T. (ETV)

**Datum** 19.03.2019 17:59–19:54 Uhr

## Tagesordnung

---

1	Berichte	1
2	Aufgaben	2
3	Tops zur Wiederaufnahme	2
4	TOP 1 ETV (mk)	2
5	TOP 2 Overleaf Lizenz (ds/mk)	3
6	TOP 3 Ausflug/Besichtigung SoSe (rw)	3
7	TOP 4 FS-Aufräumen (rw)	3
8	TOP 5 Bücher (vw)	3
9	TOP 6 Geschäftsführertreffen (vw)	3
10	TOP 7 PromA Vertretung (ck)	3
11	TOP 8 FS-Musik-Anlage (mk)	4
12	TOP 9 Kickerproblem (vn)	4
13	TOP 10 Sitzungstermin (vn)	4
14	TOP 11 Access Point Wartung (ds/mk)	4

---

## 1 Berichte

### Planspiel (vw)

- Daniel, Viktor und Chris veranstalten ein Planspiel für alle unerfahrenen zukünftigen Gremienmitglieder.
- Für alle Fachschaftsmenschen!
- Bitte alle die Umfrage ausfüllen! Wenn jemand gar keine Zeit hat, dann an die Organisatoren wenden.

### Lernzentrum Dekanat (mk)

- Siehe TOP 1 ETV.
- Die zwei besprochenen Räume sind jetzt an das Dekanat abgegeben worden.

---

## 2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben.
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- StAu<sup>1</sup> : Semestergebühren MedTech ansprechen
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginnorganisieren (wenn er Zeit hat)
  - 806qm ist teilweise schwierig in Sachen Rückmeldung, es ist wohl noch nicht richtig eingespielt
  - Krone wäre eine Alternative
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi: Ersatzkaro nach dem Semester eingeladen wird um über den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs zu berichten
- Fachschafts-Büro aufräumen: Alte Sachen sortieren und ggf. per Mail Bescheid geben und im Zweifelsfall wegwerfen. (Anfang Mai, Richard organisiert das)
- Planspiel organisieren: Daniel, Viktor (vor dem Strategiewochenende)
- Max: Anfang Mai: Alte Drucker einrichten und leer drucken.
- Viktor + Max: Geld vom Drucker checken
- Jan: Erste-Hilfe-Kurs organisieren

## 3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk)
- 2. Vorlesungswoche: Stereoanlage
- Anschaffungen Fachschaft

## 4 TOP 1 ETV (mk)

- Alex und Stefan vom ETV sind da.
- Der ETV hat Freitag einen Brief vom Dekanat bekommen, dass ihr Büro als Lernzentrum genutzt werden soll. Dieser Brief ist zwei Wochen zu spät unter der Türe durchgeschoben worden.
  - Es wird der Brief vorgetragen. Es sollten Schränke organisiert worden sein, was bisher nicht geschah.
  - Frau Hanson war sehr überrascht, dass die Umsetzung so rasch geschieht
- Professor Schürr hatte zuvor mit der Fachschaft diskutiert, ob wir zwei Räume an das Dekanat abtreten können. Einer unserer Vorschläge war einen kleinen Lernzentrumsraum und das ETV Büro abzugeben. An diesem Vorschlag hat sich das Dekanat nun anscheinend umsetzend orientiert.
- Vorschläge für PC Arbeitsplätze
  - Besprechungsraum mitbenutzen (PC Arbeitsplatz einrichten)
  - Arbeitsplatz im Hochschulgruppenhaus
  - Einzug in Praktikumsraum
  - Studiarbeitsraum vom Schürr mitbenutzen
  - Räume im Keller des Dolivogebäudes
- Sonstige Gerätschaften/Ordner/etc. können wohl im ETV Raum bleiben. (Verschließbare Schränke)
- Das neue Präsidium sollte über die Raumnot für Hochschulgruppen informiert werden
- Der ETV-Raum sollte in nächster Zeit freigegeben werden um als Lernzentrum zur Verfügung zu stehen. Alle sind bemüht das zu ermöglichen.

---

<sup>1</sup>Studienausschuss

---

## 5 TOP 2 Overleaf Lizenz (ds/mk)

- Uns wurde eine Mail weitergeleitet, dass das Dekanat an die ULB melden wird, dass eine Campus-Lizenz für Overleaf wünschenswert ist.
- Das Dekanat hat die Anfrage schon weitergeleitet und deswegen müssen wir gar nichts mehr besprechen.

## 6 TOP 3 Ausflug/Besichtigung SoSe (rw)

- Die Mensabesichtigung wurde schon ganz gut angenommen, weswegen wir eine andere Besichtigung anbieten könnten.
- Richard hat verschiedene Möglichkeiten herausgesucht
- Max schlägt vor beim Rechenzentrum um die Ecke nach einer Führung zu fragen.
  - Max schreibt da eine Mail hin und fragt nach.
- Daniel schlägt die Kellergewölbe von Darmstadt vor.
- Max schlägt den Teilchenbeschleuniger an der Uni vor.
- Wir machen ein Pad für Ideen auf

## 7 TOP 4 FS-Aufräumen (rw)

- Richard ist mittlerweile schon etwas dabei.
- Demnächst wird Richard das Getränkeregale beschriften, weil die Leute zu doof sind das richtig einzuräumen.
- Drucker im Lernzentrum und in der MEC werden so eingerichtet, dass sie leer gedruckt werden können. Max kümmert sich anfang Mai darum.

## 8 TOP 5 Bücher (vw)

- Viktors Idee ist, dass wir einen oder mehrere Bücheraufsteller ins LZ stellen, damit Leute da Romane reinstellen können, die sie bereits gelesen haben. (Nicht für Fachbücher)
- ” Need one, take one ”
- Prinzipiell gibt es schon öffentliche Schränke.
- Der Punkt wurde teilweise mit Skepsis aufgefasst.
- Alle, die daran Interesse haben, sollen alte Bücher von zuhause mitbringen.
- Wenn es sich nur füllt und nicht leert, diskutieren wir noch einmal darüber.

## 9 TOP 6 Geschäftsführertreffen (vw)

- Max schreibt die Mail an Christina.
- Tops stehen an unserem Whiteboard. Weitere Anmerkungen:
  - Erste Hilfe / Kühlpack

## 10 TOP 7 PromA Vertretung (ck)

- Chris sitzt da drin.
- Laut Chris ist Johynnyhhhh noch Vertretung für Chris.
- Sven macht Vertretung

---

## 11 TOP 8 FS-Musik-Anlage (mk)

- Aufgrund der Weihnachtsfeier sind unsere Fachschaftslautsprecher kaputt.
- Die Firma, von der die Tieftöner kommen existiert nicht mehr
- Jan und Max haben einen passenden Ersatzlautsprecher gefunden.
- Alternativ kleinere Lautsprecher für einen geringeren Preis
- TOP wird auf einer weiteren Sitzung erneut besprochen.

## 12 TOP 9 Kickerproblem (vn)

- In der Mechatronikfachschaft herrscht eine hohe Lautstärke, während des Kickerns
- Viktor möchte eine Kasse für Kicker-Spenden besorgen. Davon könnte man auch Gummimatten oder ähnliches kaufen und unter den Kicker legen.
- Das Problem wird in den nächsten vier Wochen angegangen
- Es wird mittels eines Schildes darauf hingewiesen werden, beim Kickern einen akzeptablen Lärmpegel einzuhalten. (Fenster beim Kickern zu!)

## 13 TOP 10 Sitzungstermin (vn)

- Valle will neu abstimmen für einen Sitzungstermin.
- Wir sollten vorher klären wie wir abstimmen
- Caro macht eine Doodleumfrage hierzu
- Caro schreibt E-Mail

## 14 TOP 11 Access Point Wartung (ds/mk)

- Das liebe HRZ hat uns eine Mail geschrieben, sie wollen an allen APs in unserem Gebäude Firmware-Updates durchführen und die Antennen tauschen.
- Am 28.03. werden die Antennen der WLAN-APs in allen Räumen des S3—10 getauscht.
- Max schreibt eine Mail an intern + MEC + iST